

Haute Ecole Arc: nomination

Un nouveau directeur pour le domaine Santé de la HE-Arc

Le Comité stratégique de la Haute Ecole Arc, par son Président, le conseiller d'Etat neuchâtelois Philippe Gnaegi, a nommé un nouveau directeur à la tête du domaine Santé de l'Ecole. Monsieur Nicolas Chevrey prendra ses nouvelles fonctions le 1^{er} octobre prochain.

Actuel chef de l'Unité IRM du Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) à Lausanne, Monsieur Chevrey est également actif depuis plusieurs années dans le monde de la formation.

Il encadre le personnel et les étudiants de l'Unité IRM du CHUV. En parallèle, il collabore au développement de nouvelles technologies d'imagerie au sein du Centre de recherche d'Imagerie BioMédicale de l'EPFL. Il est également chargé de cours à la Haute Ecole de Santé du canton de Vaud (HESAV).

Agé de 33 ans, Nicolas Chevrey est domicilié à Bienne. Il a obtenu son diplôme de manipulateur d'électroradiologie médicale à Lyon en 2002 et est titulaire de plusieurs Certificats de l'Université de Lausanne, notamment en management de proximité H⁺, en management des institutions sanitaires et politique de la Santé.

Nicolas Chevrey a également étudié à la European School of MRI à Gdansk en Pologne et est l'auteur de plusieurs articles et publications. Il a notamment été récompensé en 2011 du prix scientifique lors des 25èmes journées francophones d'IRM.

Fin de l'intérim et nouveau départ

Dès octobre, il prendra ses fonctions dans le domaine Santé de la HE-Arc, fonctions occupées actuellement ad intérim par la Directrice générale Brigitte Bachelard.

«Je suis très heureuse de pouvoir annoncer l'arrivée du nouveau directeur à la tête du domaine Santé et au sein du Comité de direction de l'Ecole. Monsieur Chevrey va apporter un nouvel élan et pourra compter sur les grandes compétences présentes à l'interne», se réjouit-elle.

La Directrice générale se dit également convaincue que le nouveau directeur du domaine Santé de l'Ecole: «saura relever les défis importants liés à la formation HES en soins infirmiers car il est déjà très sensible aux enjeux que ce secteur de notre société représentent. Et ce avec le soutien de la direction générale de l'Ecole et du domaine HES-SO.»

Ancien coureur de 400m haies et titulaire d'un diplôme de Moniteur fédéral d'athlétisme, Nicolas Chevrey est heureux de pouvoir relever ce nouveau défi.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Mathias Froidevaux
Responsable communication de la Haute Ecole Arc
Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07
mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 18 juin 2012